

Cuba célèbre la journée nationale de la science



La Havane, 15 janvier. (RHC).- Cuba célèbre, ce 15 janvier, la journée nationale de la science.

A cette occasion, Elba Rosa Perez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, a inauguré la première étape du Centre de Météorologie dans la province de Ciego de Avila.

Dans son discours, elle a salué les résultats de la communauté scientifique cubaine, notamment dans les domaines de l'énergie, de l'agroalimentaire et des sciences sociales, entre autres.

Elle a appelé les hommes et les femmes de sciences à contribuer au développement de notre pays.

« Nous devons avancer dans les domaines de la biotechnologie, de l'industrie pharmaceutique, des sciences exactes de même que dans toutes les recherches scientifiques de la vie sociale » a-t-elle relevé.

De son côté, Armando Rodriguez, haut fonctionnaire de ce ministère a déclaré à l'agence Prensa Latina, que les institutions scientifiques et les centres d'études supérieures de notre pays ont centré leurs projets de recherche sur de problèmes de premier ordre de l'économie et de la société.

Il a tenu à préciser qu'à la trentaine de programmes scientifiques associés aux priorités nationales sont venus s'ajouter au cours de l'année dernière le programme national pour le développement des

nanosciences et des nanotechnologies et un autre intitulé : «L'identité culturelle cubaine et latino-américaine.»

En ce moment, Cuba recense plus d'un million de diplômés dans des facultés de sciences et 943 Docteurs ès Sciences pour un million d'habitants. Plus de la moitié des travailleurs des institutions scientifiques cubaines sont des femmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/152633-cuba-celebre-la-journee-nationale-de-la-science>



Radio Habana Cuba